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métiers d'art
Question écrite n° 47825

Texte de la question

M. Joël Giraud attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur la situation des photographes
professionnels. Habitués à travailler avec les institutions ils voient leurs tarifs baisser chaque année davantage
contrairement à leurs charges de fonctionnement qui augmentent. Par ailleurs, les commandes se raréfient,
sous prétexte que l'on trouve des images bradées dans les microstocks ou que les institutions possèdent leurs
propres photographes ou un simple appareil photo utilisé par des fonctionnaires payés avec de l'argent public.
Les photographes ayant de moins en moins de travail vivent souvent du RSA plutôt que de leurs droits d'auteur.
Il lui demande ce qu'il envisage de faire pour retrouver une situation d'équilibre sur cette question et résorber le
malaise de ces professionnels.
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